
様式第２号(第９条関係) 

会   議   録  

会議名称  令和６年度大空町青少年問題協議会  

開催日時  令和６年６月１２日（水） 
１３時３０分から  

１４時４０分まで  

開催場所  女満別研修会館  大会議室  

出席者の氏名  

（委員）※敬称略 11 名 

松川 一正、川村   淳、関谷 正樹、今岡   寛、大辻 雄介 

川  睦子、北野   清、高野   誠、鎌田 宏惇、松本   卓 

古川 尚志 

（欠席：佐藤 拓也、鈴木 美和,河崎 琢哉、植松 あゆみ 

開口 和樹） 

（事務局） 

村山参事、歌丸主幹、佐川主幹、山田指導主事 

武田教育相談員、松本主事、宮下主事補 

傍聴者の数  なし  

会議資料の名称  
〇 令和６年度大空町青少年問題協議会 議案 

〇 令和６年度大空町青少年問題協議会 配布資料 

審議内容及び結果  

１ 開会 

２ 会長挨拶 大空町長 松川 一正 

３ 議題 

  議案第１号 副会長の互選について 

  今 岡   寛 委員 川 尻 睦 子  委員 

 

http://www.city.yoshikawa.saitama.jp/reiki/reiki_honbun/word/006510031.doc


審議内容及び結果  

 議案第２号 職務代理者の順序指定について 

  １. 今岡委員 

  ２. 川尻委員 

５ 報告 

 報告第 1号『大空町内の青少年の状況について』 

  網走警察署女満別駐在所 所長 松本 卓 委員 

  日頃みなさんの活動のおかげもあり、大空町において大き

な事案はない。 

  深夜帯での外出等の発見状況もなし。 

町内の子どもたちは、私が私服で町内を歩いていても、

元気に挨拶をしてくれる。 

  資料１：オンラインゲームへの課金、出会いがトラブルに

なっている事案がある。 

  目に見えない問題が多いが、一丸となり取組んでいく必要

がある。 

【質疑等】なし 

 

 報告第 2号『令和５年度大空町内各学校の児童生徒指導の状

況と対応について』 

  大空町教育委員会 教育相談員 武田 克人 

  議案及び配布資料に沿って説明。 

【質疑等】なし 

 

 報告第 3号『令和５年度青少年健全育成関係団体の活動につ

いて』 

  大空町青少年健全育成町民会議 

  大空町青少年健全育成指導員 

                  高野  誠 委員 

議案及び配布資料に沿って説明。 

【質疑等】なし 

 

 



 報告第 4号『青少年に関する大空町の取組について』 

  大空町教育委員会 主事 松 本  晃 

  議案及び配布資料に沿って説明。 

【質疑等】 

鎌田委員 

東藻琴地域防犯マップの「子ども 110 番の家」について。 

 ⑯松山東栄堂がもうないのではないか。 

 

教委松本 

このマップは５年度のものになるので、６年度は住民課で更

新中のため、削除の方向で動いていると聞いております。 

 

５ その他（情報交換） 

大辻委員 

大空高校の数名の生徒が、VAPE（ベイプ）を吸引している。 

ベイプ：欧米やアジア諸国を中心に大流行している次世代タイ

プの電子タバコでフレーバー付きのリキッドを電気の力で熱

し、水蒸気を発生させ、吸って楽しむもの。ニコチンは含まれ

ていない。インターネットで販売されており、未成年であって

も購入することができる。 

本校として、教員ともどのように対応するのがいいのか協議

し、校長から指導をした。 

違法なものや条例違反であれば、指導しやすいが警察として

はどのように取組んでいるか。 

  

松本委員 

現時点では、警察として処罰することはできない。 

 補導の対象となるかは、生活安全課と確認しなければならな

い。 

 ニコチンは入っていないが、吸引する行為は薬物使用の入り

口になりかねない。 

 警察として、中・高向けに薬物乱用に関する教室を開くこと



もできるので、相談いただければと思う。 

 

 松川会長 

 高校生を兄弟に持つ小中学生にも関係のある話。 

 学校・警察・大空町が情報交換を密にし、取組んでいけたら

と思う。 

 

 古川委員 

 香りがするものは、有害なものが多い。 

 ニコチンはなくとも、体に害があることをしっかりと伝えて

指導していくことが大切。 

 

 松川会長 

 販売元には、暴力団関係者などに繋がるかもしれない。 

 ＳＮＳのいじめ・トラブルも全国ではあるので、大空町一丸

となり取組む必要がある。 

 

６ 閉会 

 

 


